

# Un ingénieur des laboratoires atomiques aperçoit des soucoupes volantes dans le ciel de Vernon

**EURE, 24 Août** — Des engins mystérieux auraient été aperçus par plusieurs personnes dans le ciel de Vernon (Eure) au cours de la nuit de dimanche à lundi.

Le fils d'un commerçant de la ville affirme avoir vu distinctement, vers une heure du matin, au-dessus de la Seine, un objet allongé, de couleur rouge, ressemblant à un gros cigare. Selon ses dires, cet objet se tenait immobile à une assez faible hauteur. Le silence était total.

De ce curieux engin, se détache une soucoupe volante que le témoin décrit avec précision :

*« Elle avait la forme d'un disque ovale, de couleur sombre, surmonté d'un dôme rouge avec une auréole très brillante entourée de flammes ».*

La soucoupe volante se détachait du cigare, tombait à la verticale, puis paraissait vouloir observer un vol horizontal, au-dessus du pont elle virait, remontait et disparaissait brusquement. Elle était aussitôt remplacée par une autre.

Ce curieux carrousel aurait duré trois-quarts d'heure.

Ces observations ont été confirmées par plusieurs personnes et notamment par un ingénieur chimiste du laboratoire de recherches balistiques et atomiques pour l'armée, qui suivait à la même heure la RN 182. L'ingénieur observa les mystérieux engins brillants et jugea, avec la personne qui l'accompagnait, qu'il ne pouvait s'agir que de soucoupes volantes.